

viernes 3 de noviembre de 2023

El Festival Achamán celebra su IX edición en el Teatro Leal

La recaudación de las entradas será a beneficio de Cárita



Descargar imagen

IX FESTIVAL

Teatro Leal
LA LAGUNA

Sábado **4**
NOVIEMBRE
20:30h

INVITADOS
A.I.V. AMIGOS DEL ARTE (Güímar)
MARÍA JOSÉ MARTÍN
VÍCTOR BATISTA

ENTRADAS
Donativo a beneficio
de Cáritas
10€

Gobierno de Canarias Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna LEAJ FGMV Cáritas

Festival Achamán

El folclore de las islas vuelve este sábado, 4 de noviembre, al Teatro Leal con la novena edición del Festival Achamán. El que es considerado como uno de los más solventes grupos folclóricos de Canarias ofrecerá un concierto solidario en beneficio de Cáritas, a partir de las 20:30 horas.

Achamán regresa a la ciudad que lo vio nacer y le otorgó su medalla de Oro con este festival de música canaria. El grupo conocido como los Jóvenes Sabandeños, que lleva en activo desde 1976, tocará canciones populares del folclore del archipiélago y hará un repaso por algunas composiciones de sus 17 trabajos discográficos.

La agrupación, que ha realizado numerosas giras por el territorio nacional y ha participado en casi en la totalidad de los ciclos culturales organizados en las islas, contará en esta ocasión con la participación del grupo Amigos del Arte de Güímar, el director de Los Gofiones, Víctor Batista, y la solista María José Martín.

Achamán puso en pie en 2013 su primer festival, con el objetivo de convertirlo en un foro de la cultura musical tradicional y popular. En todo este tiempo, el Festival Achamán se ha convertido en un referente, contando con intérpretes de los más variados estilos y músicas de las Islas y de Iberoamérica.